

# Gemeinsam gegen Blutkrebs!



Alle 16 Minuten erkrankt ein Mensch in Deutschland an Blutkrebs, darunter viele Kinder und Jugendliche. Aktuell gibt es auch im Kreis Aurich aktuelle Fälle. Für viele ist eine Stammzellspende die einzige Überlebenschance. Doch leider findet noch immer jeder fünfte Patient keinen passenden Spender. An dieser Situation möchte der Landkreis Aurich etwas ändern. Um allen betroffenen Patienten eine zweite Chance auf Leben zu schenken organisiert er gemeinsam mit Leukin e.V. und der DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei eine Aktion zur Gewinnung neuer Stammzellspender.

## Werden Sie Stammzellspender!

Ein kleiner Moment, der Leben rettet

### REGISTRIERUNG

Mittwoch, den 17.12.2014

von 09:30 bis 15:30 Uhr

Landkreis Aurich

Fischteichweg 7-13

26603 Aurich

### LEUKIN SPENDENKONTO

Volksbank Westrhauderfehn

IBAN DE15 2859 1654 0043 2369 00

BIC GENODEF1WRH



Wir besiegen Blutkrebs.



Folgen Sie uns   

[www.dkms.de](http://www.dkms.de)